



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Fahrbahnschaden zwischen Dardesheim und Athenstedt wird übers Wochenende beseitigt

Morgen (Freitag, 15.08.) und am Wochenende müssen sich Autofahrer, die auf der Bundesstraße (B) 79 zwischen Dardesheim und Athenstedt (Landkreis Harz) unterwegs sind, auf Verkehrsbehinderungen einstellen.

Ein brennender Traktor hat vorgestern umfangreiche Schäden auf der Fahrbahn verursacht, die kurzfristig zu beseitigen sind.

Dazu müssen auf einer Fläche von knapp 90 Quadratmetern die oberen Asphaltsschichten (Binder- und Deckschicht) zunächst abgefräst und anschließend neu aufgebaut werden.

Voraussichtlich sind die erforderlichen Arbeiten bereits im Laufe des morgigen Tages erledigt. Zur Aushärtung des neuen Asphalts werden bei den aktuellen Temperaturen aber weitere zwei Tage benötigt, so dass der Streckenabschnitt bis Montag (18.08., ca. 9 Uhr) voll gesperrt bleiben muss.

Solange wird der Verkehr von Athenstedt (B 79) über Danstedt (L 84), Heudeber (L 86) und Langeln (K 1330) bis Dardesheim (B 244) und wieder auf die B 79 umgeleitet (Gegenrichtung analog).

Die Kosten für die Sanierungsmaßnahme belaufen sich voraussichtlich auf rund 60.000 Euro und sind vom Verursacher des Schadens zu tragen.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales des Landes Sachsen-Anhalt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg
Tel.: +49 391 / 567 - 7504
E-Mail: presse-mid@sachsen-anhalt.de